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Data: 8/4/2015 

Hora do Início: 14 horas.   

Abertura: Roberto Maia Bezerra 

Local: Auditório do Hotel Amazônia Golf Resort. 

 Situado na Rodovia AM 010, Km 64, em Rio Preto da Eva/AM. 

ITEM I – Apreciação e aprovação da ATA da 27ª Reunião 27ª Ordinária 

realizada no dia 28/2/2015 em Tabatinga/AM. A Ata foi aprovada por consenso pelo 

colegiado na forma apresentada. 

            ITEM II – Comunicações: O membro André Alves registra que são recorrentes 

problemas com o SAMU (192), diz que teve problemas na lancha do SAMU (192) do 

município de São Paulo de Olivença, o ocorrido foi comunicado a Central de Regulação. 

Diante desta situação o SAMU (192) fluvial do município está parado, passando por uma 

reforma emergencial. O membro Heródoto Jean de Sales fala que ficou frustrado em 

relação à apresentação da saúde indígena no evento, a qual foi realizada pelo o 

Coordenador do DSEI Alto Rio Solimões o Sr. Weydson Gossel, que estava fazendo 

apresentação quando a mesma foi cortada. A pessoa que estava coordenando os 

trabalhos no evento simplesmente disse que havia acabado o tempo com apenas 30 

(trinta) minutos de apresentação. O membro Weydson Gossel agradece aos gestores 

da Região do Alto Solimões, pois com todos a SESAI tem diálogo, o que foi colocado 

pelo o Sr. Heródoto Jean de Sales não é para os gestores dessa região, existem outras 

regiões de saúde que não tem esse entendimento. A CIR trouxe essa interação de saber 

de quem é a responsabilidade, só que são 62 (sessenta e dois) municípios no estado e 

não apenas 7 (sete). Sugere que fique registrado em Ata o descontentamento, e o 

desrespeito por parte da organização do congresso. A membro Vanessa Almeida 

coloca que tem um bom relacionamento com o DSEI Vale do Javari. Registra que houve 

uma explosão da lancha do município que estava saindo com uma equipe do DSEI Vale 

do Javari para realizar uma ação de imunização, o município teve perda total da lancha. 
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O Coordenador da CIR Roberto Maia Bezerra coloca que essa lancha que explodiu é 

do mesmo lote das lanchas do SAMU (192), e solicita atenção aos gestores, que talvez 

esse problema possa ocorrer com as lanchas do SAMU (192) da região. O Diretor da 

Unidade Hospitalar de Atalaia do Norte o Dr. Robson Moss menciona que a pessoa que 

foi pegar a lancha em Tabatinga foi alertada que a bateria da lancha teria que ser 

retirada do lado do tanque.  A Apoiadora do Programa Mais Médico a Srª Meiriane 

Ferreira informa sobre o CNES dos médicos e sobre o Sistema de Gerenciamento do 

Programa – SGP. Esclarece que o CNES da UBS e o Identificador Nacional de equipe - 

INE da equipe precisam está no SGP, do contrário vai dar conflito na hora que o médico 

for fazer a produção no E-SUS. O membro André Alves diz que em relação aos 2 (dois) 

médicos do Programa Mais Médico que foram desligados por motivo de saúde, o mesmo 

recebeu um comunicado que o município teria que excluí-los da base do CNES, porém 

com os constantes cortes de recursos do Ministério da Saúde, não se sente seguro para 

fazer essa exclusão. A membro Clicia Calmont dá as boas vindas aos diretores das 

unidades hospitalares da região, diz que em 2013 fez essa solicitação, ou seja, a 

importância da participação dos diretores nas reuniões da CIR. Menciona que a base 

descentralizada do SAMU (192) do munícipio de Tonantins paralisou o serviço por conta 

do atraso de pagamento, a equipe está trabalhando há 7 (sete) meses sem 

remuneração. A Coordenadora da Atenção Básica de Benjamin Constant a Srª Silene 

Kurant menciona que o responsável pelo DABE/SUSAM o Sr. Claudio Pontes relatou 

que para as Equipes de Saúde da Família básica o recurso vai ser autorizado 

normalmente, não vai ser liberado o recurso para ás Equipes de Saúde da Família 

ampliada. O Coordenador da CIR Roberto Maia Bezerra coloca que a preocupação da 

Srª Clicia Calmont é real, porque a região está vivenciando isso com o SAMU (192) e 

foi uma situação pactuada e acertada, o município e estado cumpriu o acordo, menos o 

Ministério da Saúde. O membro Walmir do Nascimento coloca se a região está 

vivenciando o problema com o SAMU (192) e não está conseguindo resolver, é preciso 
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dar uma conotação política para a situação, ou seja, passar para o governador. O 

membro Francisco Ferreira Azevedo fala que no munícipio de Santo Antônio do Iça 

houve um entendimento em relação ao SAMU (192), no dia 11/4/2015 vai completar 8 

(oito) meses que o SAMU está operacionalizando, se não sair o recurso até essa data á 

equipe vai parar o serviço. O Diretor da Unidade Hospitalar do município de Atalaia do 

Norte o Dr. Robson Moss diz que os últimos 4 (quatro) anos foram os melhores na área 

da saúde. Fala que em 1980 entrou na Secretaria de Estado da Saúde/SUSAM e as 

coisas eram muito difíceis, e conseguiu superar aos poucos com apoio de governo. A 

Coordenadora de Atenção Básica do município de Benjamin Constant a Srª Silene 

Kurant menciona que em relação à fala da SESAI no evento foi constrangedor a forma 

como foi interrompida, porém não considera a conotação de descriminação, porque 

houve atraso em toda a programação do evento, não foi porque era a apresentação da 

SESAI, acredita que todos levam a população indígena em alto conceito. O Coordenador 

da CIR Roberto Maia Bezerra informa que existe um trabalho de integração entre 

SEA/Interior, DABE/SUSAM e FVS, é um trabalho novo, o objetivo é tentar levar uma 

nova metodologia para o município começar a pensar em algumas questões. É 

construído conjuntamente e de forma articulada com todos esses atores, um plano para 

que esse indicador seja alcançado no final do ano, esse é o pacto. Esclarece que a 

equipe não vai para os municípios fazer auditorias em serviço, os técnicos não vão 

chegar aos estabelecimentos de saúde dando ordem. Em Tabatinga foi questionado em 

relação ao serviço da UPA/Maternidade, do Hospital de Guarnição de Tabatinga, o 

usuário dar a nota a saúde do município de uma forma geral. Além disso, é construindo 

um plano em conjunto que gera muita discussão e muita polêmica, porque as pessoas 

são colocadas nas rodas para conversar, ajudar a fortalecer o município e no final sai 

com um produto que é mais a realidade do município. O membro Herton Augusto 

Dantas fala que conversou com a coordenadora estadual da saúde mental, para na 

próxima reunião da CIR está presente e fazer uma conversa com todos os gestores da 
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região. O membro André Alves coloca que o processo do CAPS do município de São 

Paulo de Olivença está parado e precisa ser retomado. O Coordenador da CIR Roberto 

Maia Bezerra coloca que em relação aos equipamentos do Subprojeto QualiSUS-Rede 

não tem data definida para a entrega, porque depende da agenda do governador, a 

proposta está sendo trabalhada para 20/4/2015, é uma sugestão de data. A próxima 

reunião da CIR foi definida para 15 de maio de 2015, em Tabatinga.  A reunião foi 

encerrada às 16 horas. Esteve presente o Coordenador da CIR Roberto Maia Bezerra e 

os membros: Herton Augusto Pinheiro Dantas, Jossiteia Vanessa Almeida, André 

da Silva Alves, Felipe de Araújo Bonifácio, Francisco Ferreira Azevedo, Clicia 

Calmont, Weydson Gossel, Heródoto Jean de Sales, Pauline Azevedo Campos, 

André Fabrício Campos, Raimundo Alves Coelho, Meiriane Ferreira, Silene Kurant, 

Robson Moss, Sedneia Gardina, Elionete Trindade, Alcineia Fontes Netto, Valdinei 

da Silva, Ana Maria Fermin, Patrícia Gomes, Raimundo Braga da Silva. O presente 

Resumo Executivo foi elaborado, digitado e revisado pela Secretária Executiva Maria de 

Deus de Souza e será arquivada para fins documentais, após ser submetida á 

apreciação da CIR/Alto Solimões, Auditório do Hotel Amazônia Golf Resort, situado na 

Rodovia AM 010, KM 64, em Rio Preto da Eva/AM, 8 de abril de 2015. 

 


